



世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度  
国際ロータリーのテーマ  
Be a gift to the world  
世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度  
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ  
輝いて!!行動しよう!!  
～Go Go Go～

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

# Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：伊藤 豪  
幹事：梅村 昌孝  
クラブ広報委員長：田中 宏  
例会日：毎週木曜日 PM12:30~  
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3  
：ヒルトン名古屋910号  
TEL：052-211-3803  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1713回例会

～基本的教育と識字率向上月間～  
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2015年9月30日(水) 晴れ 第12回 ガバナー公式訪問・4RC合同例会  
於：名鉄グランドホテル11階「柏の間」

司会：名古屋東南RC会場運営副委員長 野辺 豊さん  
斉唱：「君が代」「奉仕の理想」  
ゲスト：RI第2760地区ガバナー 加藤陽一さん  
RI第2760地区幹事 大竹一義さん  
ビジター：瀬戸RC 加藤克己さん

### 会長代表挨拶

名古屋東南RC会長 水野恒平さん

本日は、加藤ガバナー・大竹地区幹事、4RC合同例会において頂き、誠にありがとうございます。また、各RCの皆様にもご出席頂き、盛大に盛り上げて下さいること、重ねてお礼申し上げます。



先程、ガバナー・地区幹事を交えて会長・幹事との懇談会を開催し、ご指導賜りました。ガバナーの人物が大変素晴らしい、感銘を受けております。

今年度の2760地区三大事業が、ガバナー月信に記載しております。10月24・25日のWFF、10月31日・11月1日の地区大会、来年5月28日から6月1日にかけて韓国で行われるRI国際大会です。この三大事業につきましては、私達も出席の協力をさせて頂きたいと思っております。

今年度のガバナー月信は、7月号は定光寺、8月号は岩屋堂公園、9月号はせともの祭りの写真が載っております。私事ですが、春日井の高蔵寺出身で、瀬戸に近いところに住んでいたので、大変懐かしい気持ちになりました。明日から10月ですが、ガバナー月信10月号も楽しみにしております。

この後にある加藤ガバナーの卓話を参考にしまして、これからのロータリー活動に取り入れていきたいと思います。皆様のご清聴を宜しくお願いしまして会長挨拶とさせて頂きます。

### ニコボックス

鈴木健司ニコボックス委員長

- 9月17日は妻の誕生日でした。
- 長瀬憲八郎さん
- 加藤ガバナー、大竹幹事をお迎えして。
- 近藤 雄亮さん

### 出席報告

鈴木健司出席委員長

会員67名 出席39名 (出席計算人数48名)

出席率 73.6% 9月24日 は補填により 89.5%

### 幹事報告

梅村昌孝幹事

- 10月1日(木)は振替により休会となります。

・10月8日(木)11:00から推薦小委員会を、13:40から第4回理事会をヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて行います。

### 4RC会長登壇



(左から順に)

名古屋名南RC会長 鈴木清詞さん 名古屋南RC会長 池 潤さん  
名古屋東南RC会長 水野恒平さん 名古屋瑞穂RC会長 伊藤 豪さん

### 4RC合同会長・幹事懇談会



例会前に、加藤陽一ガバナー・大竹一義地区幹事をお迎えして4RC合同会長・幹事懇談会が行われ、有益なご指導を賜りました。

### 卓話

RI第2760地区ガバナー 加藤陽一さん

皆さんこんにちは。2015-2016年度ガバナーの加藤陽一でございます。本日は4RC合同ということで、大変人数の多い例会となりました。



8月に入ってすぐの

公式訪問は足が震えて何を言ったか覚えておりませんが、ガバナーに就任しまして3ヶ月目になりましたので、お陰様で大分慣れてきました。しかし、本日の公式訪問は先輩ガバナーが2名と、先輩ガバナー補佐が1名

いらっしゃいますので、とても緊張しております。 本日で19回目の公式訪問ですが、近藤バストガバナーは1つ1つのクラブを回られ、84回の公式訪問をされたということで、大変な努力をされたことだと思います。まだお若いので、達成できる体力があつての事だと思いますが、頭の下がる思いでございます。

今年1月にアメリカのサンディエゴで1週間に渡り、国際協議会等のガバナーとしての勉強をして参りました。本年度RI会長のK.R.ラビンドラン氏はご承知のようにスリランカの出身でありヒンズー教徒であります。文化の違いもあるので、多少日本人とは発想が違うところがあるのではないかという印象を受けました。

2日目にRI会長K.R.ラビンドラン氏からRIテーマ「Be a gift to the World」が発表されました。日本語の訳が2日程後に「世界へのプレゼントになろう」と出ましたが、英語と日本語が合っていないのではないかという意見が出ました。giftとプレゼントは同じ意味でいいのか、日本のガバナー34人とRI委員の方も含め、このテーマをどのように皆さんに説明しようかと話し合いました。結果として、世界の人々にプレゼントをするというよりも、奉仕をしようという解釈で皆さんにお話しあれば納得頂けるのではないかという結論に至りました。現在、私を含め42名のガバナーが各地でRIテーマと同じ説明で伝えているのではないかと思います。

研修が終わり、日本に帰ってすぐに地区方針を出さなければいけないという事で、RIテーマを受けた上で、私自身もう一度原点に帰るべきではないかという思いに至り「ロータリーの原点に学ぶ」に地区方針を決定致しました。

最近のRCは、メキキャップが前後1週間だったのが2週間になりました、1クラブにつき同じ職業人は1人とされていたのが、全会員の10%までは同じ職業人がいても良いとされるようになりました。このように、私が入会した20年前と比べますと、最近はロータリーそのものが非常にハードルが下がってきているように感じます。大昔に戻れとは言いませんが、私はこれでいいのかと常々疑問に思っております。ハードルが下がったお陰で入会はしやすくなつたかも知れませんが、残念ながら退会もしやすくなっています。退会防止という面で考えますとあまり得策ではないかもしれません。私がRCに入会させて頂いた頃は大変厳しく、例会5分前には必ず集合しなければならないとか、例会中にいろんな事を喋っていると先輩に叱られたり、いろんな事を教えて頂きました。

行動指針の中に「高潔なロータリアンを目指し、常にバッジを着用する」と入れました。皆さんは伊達にロータリーバッジを付けているわけではありません。バッジを付けて街を堂々と歩いているという事は、ロータリアンということにそれなりに誇りを持っているからだと思います。私はどんな時でもバッジを付けておりまし、付けていることによって自分はロータリアンだという意識とプライドを持って常に行動しているつもりでございます。若い皆さんには、是非バッジを付けて気持ちを引き締めて頂きたいと思います。先日も地区の委員長会議に出た際に、今時の格好をした若い委員長さんがいらっしゃいました。そういう方も段々みえるようになってきましたので、先輩会員の皆さんには是非とも若いロータリアンの指導をお願いしたいと思います。

もうひとつ私が言いたいのは、例会には必ず出席して下さいということです。通常例会だけではなく、ロータリー活動、夜間例会あるいは2次

会においてもロータリーの話をし、情報交換をするというのは素晴らしいことだと思います。全国の出席率平均が80%が多いところ、第2760地区の出席率は90%越えで日本一でございます。

地区に関しては、上から目線でああしなさい、こうしなさいと言ってくるという話をよく聞きます。しかし、地区があるのも84クラブがあってこそありますので、地区からはいろいろ言うつもりはありません。各クラブがクラブ会長の意志の下、プライドを持って自主的にクラブ運営していくことが一番良いことでございます。何か問題があったり、分からぬことがあれば、地区として私共がお手伝いをさせて頂こうと思っております。

「地区の改善・改革」を地区行動方針に挙げていますが、これは田中バストガバナーから始まり、近藤バストガバナー、私と取り組んでいることです。ガバナーはたった1年だけの役目ですが、地区の委員は5年・10年と長期に亘り出向している方が多くお見えです。地区の委員を5年も10年もしていると、自分のクラブに戻った時に、いる場所がなくなってしまうという方をたくさん存じ上げております。そんな事ではいけないと思いますので、地区への出向は長くても5年にしようという構想があります。そうすることで地区の委員を若返らせる目的もあります。また、ホームクラブに戻ってから地区の事をクラブ内でお話していただくと、少しへ地区のことも分かっていただけて良いかと思います。

口は出さないとは言いましたが、会員増強退会防止については皆さんのご協力をお願いします。ご承知のように会員数が増えなければ、クラブの運営も大変ですので、その点においてはよろしくお願い致します。

三大事業につきましても参加をお願いしたいです。今年のWFFは2日間あります。去年は3日間行いました、それなりの成果を上げることができました。今年は趣向を変更しましたが、チケットの購入をお願い致します。ご承知のようにWFFの売り上げをポリオの寄付やアジアの水道事業等などに当てたいと思います。10月31日と11月1日の地区大会も是非参加して頂きたいと思います。

また、先程の懇談会で確認をしたところ、ご協力頂けると言う事でしたので、ソウルの国際大会でガバナーナイトを行います。今年はサンパウロでしたが、来年は韓国で皆さんをお迎えしたいと思います。

最後に、震災の時に親御さんを亡くした子ども達の大学・短大・専門学校への進学支援をしようと、希望の風基金が始まりました。これは長期プロジェクトとなります。残念ながらまだ10地区しか協賛をしておりません。詳しくはロータリーの友9月号に載っておりますので、どんなものかご理解を頂きたいと思います。

またRI会長賞も是非挑戦して頂きたいです。

舌足らずではございますが、本日はありがとうございました。

## 例会のご案内

### ■10月1日(木) 振替により例会変更

#### ■今週の卓話 10月8日(木)

テー マ：これからのロータリー

会員卓話：近藤雄亮さん

#### ■次週の行事 10月15日(木) なごやか例会

場 所：ヒルトン名古屋4階「桜の間」

時 間：12:30～13:30